## EL DÍA

# La Crisis Económica Argentina es Difícil Pero Manejable: Cafiero

Un Consorcio Arabe Está Dispuesto a Otorgar un Crédito al País.— La Presidente Dijo que "si el Pueblo Quiere" Dejará la Presidencia.— Presentan al Congreso un Proyecto de Licencia Para Isabel Martínez

(AFP, EFE, UPI, IPS y AP)

WASHINGTON, 2 de septiembre.—El ministro argen-tino de Economía, Antonio Cafiero, afirmó hoy aquí a la agencia France Presse que la recuperación de su país se. rá "mucho más rápida de lo que se quiere hacer creer".

El ministro reconoció que asumió su cargo hace apenas unas 2 semanas, en un mo-mento "muy difícil".

Pero observé que los pro-blemas de Argentina han sido "exagerados notoriamen."
te" en el exterior.
"El potencial de recursos

humanos y naturales de Argentina autorizan con todo fundamento a afirmar que la recuperación será mucho más rápida de lo que habitualmente se quiere hacer creer", explicó.

Cafiero se negó a predecir la duración del proceso de saneamiento económico y financiero argentino.

Destacó el hecho que éste dependerá de factores impre. visibles, entre ellos las próxi-

mas cosechas.

ENTREVISTA CAFIERO ROGERS

Por otra parte, Cafiero, se entrevistó con altos funcionarios del Departamento de Estado, a los que explicó los problemas económicos de Ar.

El problema más acuciante en estos momentos para ese país es el de encontrar fondos para atender a 600 millones de dólares de aquí a final de año, que es el déficit de la deuda externa.

Cafiero conversó con William Rogers, subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, al que explicó que el problema es importante, pero de magnitudes manejables y en cierta medida es correspondiente de la si-fuación económica internacional.

#### **CREDITO ARABE**

A su vez, el ex consejero de Juan Perón, Jorge Antonio, confirmó esta noche, en Madrid, a la AFP que un consorcio árabe garantizado por el Banco de París y de los Países Bajos está dispuesto a conceder un crédito de 3 mil a la Argentina.

Jorge Antonio reconoció que él había gestionado este operativo económico, proba-blemente, de confirmarse, el más importante que haya co. nocido América Latina.

El ex consejero declaró que Cafiero, "conoce perfec-tamente la operación" pues el le puso al tanto en la conversación que mantuvieron poco antes de que el ministro se incorporase a su puesto.

#### ISABEL MARTINES EN TUCUMAN

Mientras tanto, la presiden. te argentina Isabel Martinez estuvo en Tucumán para asis. tir a la reapertura de un ingenio de caña clausurado en 1966 por el entonces gobierno militar del general Juan Carlos Onganía.

En principio se había informado que el acto iba a ser presidido por el ministro del Interior, coronel Vicente Da. masco, pero luego de la reunión que anoche mantuvo la presidente con el nuevo comandante en jefe del ejército general Jorge Videla, a la que siguió una reunión de gabi-nete, el programa oficial se modificó.

Al dirigirse al público con. gregado en la pequeña Villa de Delfín Gallo, donde está asentado el ingenio de caña, la presidente expresó: "En la Argentina estamos pasando momentos muy difíciles. El pueblo salvará al pueblo. Y si nosotros no estamos unidos como buenos argentinos, iremos a la destrucción".

"Muchos son, han sido y serán los obstáculos y soy una mujer a la que solamente podrá vencer la muerte antes

que renunciar a defender a los humildes", afirmó.
"Mis actos serán juzgados por Dios y el pueblo. Si soy buena, me quedaré, si soy males que achierne atro. No esta por control de la co la que gobierne otro. No estoy aferrada al sillon presi-dencial y si el pueblo cree que no debo estar en él, que el pueblo me lo diga ahora",

### 12 millones de dólares en PROYECTO PARA OTORGAR condiciones "especialísimas" UNA LICENCIA A LA PRESIDENTE

En tanto, el senador Francisco Cerro, de la Alianza Popular Revolucionaria presentó un proyecto de ley por el cual el Congreso otorgaría a la presidente permiso para ausentarse a la provincia hasta el 30 de abril próximo.

De acuerdo a esa iniciativa la jefa de Estado determinará la fecha y lapso en que ha de emplear la autorización, 'cuando por razones de sa. lud o descanso lo estimare

oportuno".

La presentación de ese proyecto coincidió anoche con la versión que indicaba que la mandataria enviaria una minuta al Parlamento para solicitar un periodo de vaca. ciones que oscilaría entre 30 v 45 días, delegando el poder al presidente provisional del Senado Italo Luder, o al titular de la Cámara de Diputados, o a falta de ellos, al de la Suprema Corte de Justicia, conforme a la Ley de Acefalia.

#### ATENTADO A UNA PELUQUERIA

En otro orden de hechos, 2 mujeres murieron hoy en Buenos Aires cuando una ex. plosión seguida por un incendio destruyó una peluque-ría del peinador de la presidente informó la policía.

En un primer momento las autoridades indicaron que la explosión pudo haber sido causada por un escape de gas. Pero luego dijeron que se tra. tó de una poderosa bomba. Tres viviendas contiguas a la peluquería, en el barrio norte, quedaron dañadas.